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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

"УРАЛ" ПРОТАРАНИЛ ГАЗОПРОВОД
Около 140 метров газопровода было повреждено ве�
чером 18 сентября в Залегощенском районе возле се�
ла Казарь.
Попытка журналистов получить объективную информа�

цию о происшествии вызвала странную реакцию в район�
ной администрации. Ее глава А.И. Санин посчитал, что
пресса собирает компромат. Александр Иванович только
сообщил, что на месте аварии работают специалисты и
всю информацию он предоставит только после заверше�
ния ремонтных работ. Восстановление трубопровода, по
словам А.И. Санина, должно занять один день.

Из сообщения пресс�службы МЧС известно, что  газо�
трубопровод низкого давления повредила машина "Урал".
Произошла утечка газа. Для устранения последствий ава�
рии в Казарь были стянуты аварийные бригады из Залего�
щи, Орла, Верховья, Новосиля.

В МЧС также заявили, что в результате ЧП без газоснаб�
жения остались 250 семей. Как нам удалось выяснить у со�
трудников администрации Нижнезалегощенского сельско�
го поселения, по состоянию на 11.20 19 сентября в с. Ка�
зарь газоснабжение всё ещё не было возобновлено. Бук�
вально перед нашим звонком в администрацию по телефо�
ну обращались жители населённого пункта, которые жало�
вались на столь длительный перебой в подаче газа.

Как сообщила пресс�служба УВД, автомобиль, повре�
дивший газопровод, не имел госномеров, его водитель
скрылся. 

СОВМЕСТНЫЙ ПРОЕКТ 
ТРЁХ ОБЛАСТЕЙ

22 сентября представители руководства администра�
ции Хотынецкого района побывают в Брянске на меж�
региональной научной конференции, посвящённой
возрождению мемориальной зоны "Рессета". Здесь в
октябре 1941 года тяжёлые потери понесла 50�я армия
советских войск.
Предполагается, что "Рессета" станет одним из мест,

куда будут проложены новые туристические маршруты. В
частности, сюда смогут приезжать посетители националь�
ного парка "Орловское полесье".

В свою очередь, и брянские туристы смогут совершать
экскурсии в Орловскую область. 

Аналогичным образом станут прорабатываться и турис�
тические маршруты, которые свяжут Орловщину и Калуж�
скую область.

ГАЗИФИКАЦИЯ 
ЦЕНТРАЛЬНЫХ УСАДЕБ

На днях в Троснянском районе газифицирована по�
следняя  не имевшая газоснабжения центральная
усадьба сельхозпредприятия, расположенная в посёл�
ке Колычевский. 
На осуществление работ было затрачено 1,8 миллиона

рублей. Длина газопровода составила 9,7 километра.
В торжественной обстановке газ зажгли глава района

В.И. Быков, его первый заместитель А.И. Насонов, глава
Пенновского сельского поселения В.С. Данилина. 

Жители населённого пункта выразили благодарность гу�
бернатору области Е.С. Строеву, В.И. Быкову, а также стро�
ительным организациям, принимавшим участие в монтаже
газотрубопровода. 

ПОСЛЕДНИЙ ПРИЗЫВ 
ЗНАМЕНСКОГО ВОЕНКОМАТА

О том, что Знаменский райвоенкомат объединяется с
Хотынецким, на очередном совещании в райадминис�
трации сообщил военный комиссар Знаменского рай�
она Н.М. Гореликов. 
С будущего года призывникам Знаменского района уже

придется отправляться на медосмотры в Хотынец. Объеди�
нение связано с общим снижением рождаемости в стране
и соответственно со снижением числа призывников. 

В Орловской области уже есть примеры того, что воен�
ные комиссариаты одних районов обслуживают военкома�
ты других. Так, корсаковские призывники ездят в Ново�
силь, троснянские — в Кромы.

Кроме Знаменского райвоенкомата реорганизация во�
енкоматов коснётся и других районов. Шаблыкинский во�
енкомат присоединят к Сосковскому, Должанский — к
Колпнянскому.

Добавим, что этой весной из Знаменского района на во�
енную службу отправились 12 человек из 46, подлежащих
призыву. В осеннюю призывную кампанию военную форму
предположительно наденут 13 человек.

НОВАЯ ТЕХНИКА — 
КОЛПНЯНСКИМ АГРАРИЯМ

На колпнянское сельхозпредприятие "Заря" поступил
новейший немецкий свеклоуборочный комбайн
"Гляйн". 
Его стоимость — 12,7 миллиона рублей. В сутки машина

способна убирать 25 — 30 гектаров. Таким образом, 500
гектаров свёклы, посеянной в хозяйстве, машина может
убрать за 20 дней.

Вчера комбайн прошёл успешные испытания на свекло�
вичном поле. 

ДЕТСКАЯ БИБЛИОТЕКА 
СПРАВИЛА НОВОСЕЛЬЕ

Покровская районная детская библиотека переехала в
новое здание. Ранее учреждение располагалось в вет�
хом здании, которое находилось вдалеке от поселко�
вых школы и лицея. 
При содействии райадминистрации новое помещение,

расположенное в центре Покровского, было реконструиро�
вано и расширено для библиотечных фондов. 

Помимо читального зала и вместительного книгохрани�
лища (в нём содержится 11 тысяч книг) здесь размести�
лись актовый зал, методический кабинет, комната отдыха.

От администрации района библиотеке были подарены
компьютер и ксерокс, свои подарки сделали представите�
ли других учреждений района.

На торжественном открытии здания побывали директор
областной детской библиотеки имени М.М. Пришвина 
И.А. Никашкина, орловский детский поэт В.Г. Ерёмин, за�
меститель главы района В.В. Романова, глава посёлка По�
кровское Ю.А. Богатырёв и другие. 

ВЫБОРЫ В СЕЛЬСКОМ ПОСЕЛЕНИИ
8 октября в Новодеревеньковском сельском поселе�

нии Новодеревеньковского района состоятся выборы

главы поселения.
Напомним, что бывший глава сельского поселения ско�

ропостижно скончался летом этого года.
Образованы три избирательных участка. На пост главы

сельского поселения претендуют пять кандидатов. Все они
— самовыдвиженцы: директор ПУ "Хомутово" ООО "Агро�
фест Орёл" О.Н. Воробьёв, заместитель главы Новодере�
веньковского сельского поселения Н.П. Коссова, временно
не работающий В.А. Печурин, руководитель СП имени Ле�
нина И.В. Соловов, заместитель директора ПУ "Хомутово"
ООО "Агрофест Орёл" Е.М. Солопов.

Всего в списках избирателей в сельском поселении око�
ло 800 человек. 

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

ПРОГНОЗИРУЕМЫЕ ИТОГИ
В Орловской области в рам�

ках реализации национальных
проектов  в 2006 году будет
привлечено 9823,2 млн. руб�
лей, в т.ч. 777,6 млн. руб. из
федерального бюджета, 284
млн. руб. из регионального
бюджета, 8761,5 млн. руб. кре�
дитных ресурсов.

В 2006 году по всем направ�
лениям реализации проекта
"Доступное и комфортное жи�
лье — гражданам России" бу�
дет израсходовано 298,8 млн.
рублей, в том числе из феде�
рального бюджета — 75,4 млн.
рублей, из консолидированно�
го бюджета области — 99,4
млн. рублей, кроме того, госу�
дарственные гарантии по за�
имствованиям  — 222,8 млн.
рублей, привлечено внебюд�
жетных средств — 124,0 млн.
рублей.

Реализация приоритетного
национального проекта позво�
лит в 2006 году улучшить жи�
лищные условия 220 семьям,
построить около 300,0 тыс. 
кв. м жилья, заключить не ме�
нее 400 договоров ипотечного
жилищного кредитования на
сумму 50 млн. рублей.

Объем финансирования на�
ционального проекта "Здоро�
вье" в Орловской области в
2006 году составит 417,7 млн.
руб., в том числе 316,2 млн.
руб. — из федерального бюд�
жета, 101,5 млн. руб. — из ре�
гионального бюджета.

В рамках реализации наци�
онального проекта "Образова�
ние" будет привлечено 224,9
млн. руб., в т.ч. 200,4 млн. руб.
— федеральный бюджет, 24,5
млн. руб. — региональный
бюджет.

Общая сумма инвестиций
на реализацию нацпроекта
"Развитие АПК"  составит бо�
лее 9 млрд. рублей до конца
2006 года.

По направлению развития
малых форм бизнеса кресть�
янско�фермерскими хозяй�
ствами заключено 140 кредит�
ных договоров, в т.ч. до 2 лет
на сумму 137 млн. руб. и инве�
стиционных до 5 лет на сумму
24 млн. руб.

Личными подсобными хо�
зяйствами оформлено 977
кредитных договоров на сумму
134 млн. руб.

ПРОЕКТ "ЗДОРОВЬЕ"
По данным заместителя на�

чальника областного управле�
ния здравоохранения Е.Э. Нем�
цова, на сегодняшний день на
подготовку и переподготовку
врачей общей практики, участ�
ковых терапевтов, педиатров
израсходовано лишь 175 тыс.
руб. (при плане федерального
бюджета на 2006 год  3,2 млн.
руб.).  Переподготовку прошли
только 30 врачей�педиатров и
30 врачей�терапевтов. И это
при плане 570  врачей общей
практики и 1341 медработни�
ков среднего звена на 2006 год!  

В связи с таким положени�
ем основная нагрузка по под�
готовке и переподготовке вра�
чей и средних медработников,
а также врачей общей практи�
ки легла на региональный бюд�
жет: при годовом плане 1830
тыс. руб. уже израсходовано
(как софинансирование)
11800 тыс. руб. (т.е. в 9 раз
больше). Между тем из феде�
рального бюджета ежемесяч�
но врачам общей практики,
участковым врачам�терапев�
там и педиатрам доплачивает�
ся 10 тыс. руб., а средним ме�

дицинским работникам — 5
тыс. руб. На эти цели направ�
лено уже 39,4 млн. руб. Теперь
месячный оклад участкового
врача�терапевта, педиатра и
врача общей практики более
15 тыс. руб., а средних работ�
ников — 8,2 тыс. руб.

С первого июля сего года
осуществляются денежные
выплаты медицинскому пер�
соналу ФАПов, станций и отде�
лений скорой медицинской
помощи. План на 2006 год из
федерального бюджета —
около 27 млн. руб.

Поставка    диагностическо�
го оборудования (это  флюоро�
графы, комплектные лаборато�
рии, гистероскопы, ультразву�
ковые сканеры) ведется четко
по графику, а поставка рент�
генустановок на 2 рабочих ме�
ста "Proteus" и двух маммогра�
фов на несколько месяцев опе�
режает график. План 2006 года
— 190 единиц оборудования.  

В целом центральные рай�
онные больницы (ЦРБ) получат
медицинского оборудования
на несколько млн. руб. каждая,
а ЦРБ крупных районов — бо�
лее чем на 10 млн. руб.

Автомобили скорой меди�
цинской помощи в количестве
59 шт., в том числе и реанимо�
били, будут поставлены  со�
гласно графику в октябре. ЦРБ
в зависимости от объема ока�
зываемой скорой медицин�
ской помощи получат от 2 до 4
автомашин, а станции скорой
медицинской помощи г. Орла
выделено 7 автомашин. 

В рамках проекта на профи�
лактику ВИЧ�инфекции, гепа�
титов В и С, выявление и лече�
ние больных ВИЧ  запланиро�
вано более 60 млн. руб.;  им�
мунизацию населения в рам�
ках национального календаря
прививок, а также на профи�
лактику гриппа  — около 30
млн. руб.; обследование ново�

рожденных на галактоземию,
адреногенитальный синдром,
муковисцидоз  — 3,9 млн. руб.;
дополнительную диспансери�
зацию работающего населе�
ния  — 13,0 млн. руб.; оказание
медицинской помощи женщи�
нам в период беременности и
родов в государственных и му�
ниципальных учреждениях ро�
довспоможения — более 50
млн. руб.; увеличение объемов
оказания высокотехнологиче�
ской медицинской помощи —
более 40 млн. руб.

ПРОЕКТ "ОБРАЗОВАНИЕ"
В рамках реализации про�

екта "Образование" в настоя�
щее время  производятся вы�
платы 6254 учителям за клас�
сное руководство, объем фи�
нансирования до конца теку�
щего года составит 65 млн.
руб. Получено 17 млн. руб. в
качестве государственной

поддержки 17 общеобразова�
тельным учреждениям, вне�
дряющим инновационные об�
разовательные программы.

В области определены 58
учителей — победителей кон�
курсного отбора на получение
президентского гранта. Де�
нежные средства в размере
5,8 млн. руб.  уже поступили и
до 1 октября будут перечисле�
ны победителям конкурсного
отбора.

В соответствии с выделен�
ной квотой определены 12 че�
ловек из числа талантливой
молодежи в возрасте от 14 до
25 лет, которые получат пре�
мию по следующим номинаци�
ям: "Социально�значимая и
общественная деятельность",
"Научно�техническое творчес�
тво, учебно�исследователь�
ская деятельность", "Профес�
сиональное мастерство", "Ху�
дожественное творчество",
"Любительский спорт". Деньги
будут перечислены победите�
лям в октябре�ноябре 2006 го�
да.

В 2006 и 2007 годах в рам�
ках проекта планируется под�
ключение к сети Интернет 595
общеобразовательных школ и
11 филиалов школ (100%). До
конца нынешнего года за счет
средств федерального и реги�
онального бюджетов будет по�
ставлено 70 комплектов учеб�
ного и учебно�наглядного обо�
рудования, 17 автобусов. 

В области также установле�
ны 20 премий губернатора Ор�
ловской области по 50 тысяч
рублей лучшим педагогичес�
ким работникам и 10 премий
по 200 тысяч рублей лучшим
образовательным учреждени�
ям Орловской области. 

При всех положительных
моментах в реализации этого
проекта есть и ряд недостат�
ков, которые нельзя не заме�

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ:

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

— Никак не можем снять разногла�
сия с одним из основных наших по�
требителей — МУПП "Орёлгортепло�
энерго", — грустно говорит Сергей
Николаевич. — Представьте, только
текущая задолженность этого пред�
приятия превысила 56 миллионов
рублей.

— Сергей Николаевич, расска�

жите, пожалуйста, подробнее,

в чем суть этих разногласий и

как давно они появились в ва�

ших отношениях? 

— К сожалению, не вчера — между
нами и прежде шли споры по поводу
неполных расчетов за потребленную
тепловую энергию. Но если раньше
областная и городская администра�
ции находили возможность дотиро�
вать нам такие расходы, то вот уже в
течение нескольких последних  лет
этого не происходит. Естественно,
это предельно обострило проблему. 

— Речь идет о текущей задол�

женности. Но есть, надо пола�

гать, и долги прошлых лет?

— Нет, с помощью областной ад�
министрации была проведена рест�
руктуризация старых долгов. Это су�
щественно облегчило нашу жизнь. Но
вот текущие долги растут как снеж�
ный ком. Они сильно сковывают нашу
производственно�экономическую
деятельность. 

А что касается сути наших разно�
гласий, то они вырастают на почве
принципиально различных подходов
к учету количества потребленной
тепловой энергии. "Орловская реги�
ональная генерация"  в своих расче�
тах использует "Правила учета отпус�
ка тепловой энергии и теплоносите�
ля" и раздел 5 "Правил учета отпуска
тепловой энергии". В свою очередь
МУПП "Орёлгортеплоэнерго" произ�
водит расчет, основываясь на норма�
тивах потребления тепловой энергии
населением. Эти нормативы разра�
ботаны в соответствии с "Методиче�
скими рекомендациями по формиро�
ванию нормативов потребления ус�
луг ЖКХ", утвержденными приказом
№ 240 от 6.05.1999 года Министер�
ства экономики РФ. Но надо учиты�
вать, что Минюст России отказал в

государственной регистрации дан�
ного ведомственного нормативного
акта в связи с его противоречием су�
ществующему законодательству.
Иначе говоря, руководствоваться
этим документом в своей работе, как
это делает "Орёлгортеплоэнерго",
попросту нельзя. В итоге и получает�
ся разница. Да еще какая! 

— Сергей Николаевич, но ведь

достаточно наладить четкую

систему учета отпускаемой и

получаемой тепловой энергии

— и проблема будет снята. Раз�

ве не так?

— Эта правильная мысль для нас
не нова. Действующим законода�
тельством, и в частности "Правилами
учета тепловой энергии и теплоноси�
теля", зарегистрированными в Мин�
юсте РФ, предусмотрена установка
потребителем приборов учета и кон�
троля на границах балансового раз�
граничения. Это позволило бы четко
фиксировать количество полученной
тепловой  энергии, то есть приняв�
ший характер хронического кон�
фликт получил бы долгожданное раз�
решение. Администрация нашей
компании неоднократно ставила этот
вопрос перед руководством МУПП
"Орёлгортеплоэнерго", обращались
мы и в мэрию Орла. К сожалению, до
сих пор — никаких подвижек. Неволь�
но напрашивается мысль, что подоб�
ная ситуация вполне устраивает го�
родских тепловиков. 

Но абсолютно не устраивает нас.
Ведь платежи идут из рук вон плохо,
задолженность растет, добавляя нам
головной боли. А между тем мы край�
не нуждаемся в финансовых ресур�
сах. Деньги необходимы на развитие
предприятия, на освоение новых тех�
нологий, модернизацию оборудова�
ния, на подготовку хозяйства к рабо�
те в осенне�зимний максимум. Толь�
ко в этом году в ходе подготовки к
очередному отопительному сезону
мы потратили чуть менее 20 млн.
рублей на реконструкцию и ремонт
тепломагистралей, а также на вос�
становление теплоизоляции. Значи�
тельные финансовые средства —
пришлось брать кредит более 31
млн. рублей —  потребовались на мо�

дернизацию тепломагистрали номер
четыре, которая позволит сущест�
венно улучшить теплоснабжение Же�
лезнодорожного и Заводского райо�
нов. 

— Сергей Николаевич, обычно

спорные вопросы между субъ�

ектами хозяйствования разре�

шаются в арбитражном суде…

— Вы правы, когда�то надо ста�
вить точки над "i". Такое судебное
разбирательство по нашему исково�
му требованию сейчас как раз идет.
Думаю, если ситуация с платежами
не изменится в лучшую сторону, мы
вынуждены будем пойти и на крайние
меры. В соответствии с Постановле�
нием Правительства РФ № 1 от
5.01.1998 года "О порядке прекра�
щения и ограничения  подачи элек�
трической и тепловой энергии и газа
организациям�потребителям при не�
оплате поданных им топливно�энер�
гетических ресурсов" "Орловская ре�
гиональная генерация" имеет право
ввести режим ограничений подачи
теплоносителя с началом нового от�
опительного сезона. 

— Сергей Николаевич, но как бы

при использовании крайних мер

крайними не оказались тысячи

жителей Орла, которые своев�

ременно платят за тепло… 

— Я только хочу сказать, что нужно
не уходить, не прятаться от проблем,
а садиться за стол переговоров и в
конструктивном диалоге решать их.
Нам и руководству "Орёлгортепло�
энерго". И знать, что третьим за этим
столом будут незримо присутство�
вать тысячи жителей Орла, справед�
ливо рассчитывающих на тепло в
своих квартирах в холодную пору.
Обострение конфронтации перед са�
мым началом отопительного сезона
ни к чему хорошему не приведет.
Очень хочется верить, что такие про�
стые вещи наконец�то станут очевид�
ными и для администрации МУПП
"Орёлгортеплоэнерго".

А мы, повторюсь, готовы в срок за�
пустить тепло в город. И в первую
очередь, как обычно, его получат
детские сады, школы и другие важ�
ные социальные объекты Орла.

Николай СОЛОПЕНКО. 

БАТАРЕИ ПРОСЯТ РУБЛЯ

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Впрочем, Евгений Васильевич и
его жена Елена Викторовна, работа�
ющая здесь же агрономом, не отчаи�
вались, продолжали трудиться. Все
эти годы они сообщали результаты
своих опытов в госкомиссию по ис�
пытанию и охране  селекционных до�
стижений (на делянках сортоучастка
проходят испытания десятки сортов
озимых, ячменя, а также проса, куку�
рузы, других культур), и многие сор�
та пополняли известный реестр се�
лекционных достижений.

— Наука в условиях производства
должна была продол�
жать работать, — го�
ворит Е.В. Колпачев,
— и, несмотря ни на
что, дождаться луч�
ших времен.

Работники сорто�
участка могли только
ждать, обходясь
скудным ручейком
федерального фи�
нансирования. Иного
выхода у них не было:
ведь даже продавать
излишки зерна сор�
тоучасток не имел
права.

Но времена меня�
ются. В районе нача�
ла работать инвести�
ционная компания,
специализирующая�
ся на выращивании
пивоваренного ячменя, — ООО
"Авангард�Агро�Орел". Инвесторы
оказались заинтересованы в сотруд�
ничестве с хозяйством, имеющим
бесценный опыт испытания сортов
сельскохозяйственных культур. А
сортоучасток, понятно, давно нуж�
дался в материальной поддержке.
Заключили взаимовыгодный договор
о совместной работе. Теперь инвес�
торы, или, как их называют крестья�
не, "спонсоры", обрабатывают всю
землю (86 гектаров) Свердловского
сортоучастка, обеспечивают горю�
чим и удобрениями. А взамен полу�
чают научную информацию из пер�
вых рук о том, как тот или  иной сорт
ячменя чувствует себя на орловской
земле.

В настоящее время специалисты
участка испытывают более 40 отече�
ственных и зарубежных сортов ячме�
ня.

— В последние годы мы могли
лишь со стороны наблюдать насту�
пившие в сельском хозяйстве облас�
ти добрые перемены, — говорит Кол�
пачев.— Успешно заработали фер�
меры, на поля ослабленных от ры�
ночных передряг сельхозпредприя�
тий пришли инвесторы, а с ними —
новейшая техника и передовые тех�
нологии производства. Мы же долгое
время еще оставались в тени, а те�
перь воспряли духом. Появилась

поддержка. Все становится на круги
своя. 

Кстати, по словам заместителя
начальника Орловского филиала
ФГУ "Госсорткомиссия" Н.С. Корот�
ковой, инвесторы сотрудничают и с
Ливенским сортоучастком.

— У нас случайных людей не быва�
ет, — говорит о коллегах Нина Серге�
евна, сама около 35 лет проработав�
шая на предприятии, — все, кто про�
должает заниматься сортоиспытани�
ем, — энтузиасты, потому мы про�
держались и до сих пор занимаемся
общим делом.

Кстати, в жизни самого энтузиас�

та Колпачева за последние годы ма�
ло что изменилось. Он все так же, как
и четверть века назад, живет в не�
большом домике в д. Дурново по со�
седству с полями сортоучастка, так
же разводит пчел  и выращивает
сладкий виноград. Почти весь его
доход — от личного подсобного хо�
зяйства. Две старшие дочери Евге�
ния Васильевича и Елены Викторов�
ны живут и работают в Москве, с ро�
дителями пока остается третья —
младшенькая. Колпачев надеется,
что она со временем не уедет из род�
ных мест.  И хотя деревня за годы пе�
ремен почти опустела, теперь появи�
лась надежда, что процесс миграции
из села приостановится.

— Старшие дети до сих пор вспо�
минают, как со мной по полям езди�
ли, когда маленькие были, — расска�
зывает Евгений Васильевич.— Я на�
ловлю им зайчат, девчонки с ними в
тракторной тележке, бывало, по пол�
дня играют. Романтика. Неужели они
это забудут?

Сам Колпачев с родной земли —
ни шагу. Нынче прохаживается меж�
ду делянками вызревшей сочной ку�
курузы, рассматривает сорта чудно�
го разноцветного проса селекции
ВНИИ ЗБК: "Эх, какая каша получит�
ся!" Одно слово — энтузиаст.

Наталья ЗАРУБИНА.

Свердловский район.
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Е.В. Колпачев.

На правах рекламы.
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ТЕХНИКА ПОШЛА 
НА ЭКСПОРТ

ЗАО "Дормаш" приступило к

сборке крупной партии бульдо�

зеров, которые предназначены

для отправки на экспорт. 

На предприятии пока не сообща�
ют, в какие страны будет осущест�
вляться поставка, ссылаясь на ком�
мерческую тайну. Известно, что в ак�
ционерном обществе растет произ�
водство дорожной техники, в част�
ности, автогрейдеров и погрузчиков.
Если в прошлом году за восемь ме�
сяцев было произведено 180 машин,
то за такой же срок в этом году было
произведено 273 машины. Вся про�
дукция нашла своего покупателя. 

Наращивание производства по�
зволило предприятию в этом году
принять на работу около семидеся�
ти молодых специалистов. Теперь
на производстве трудится более ты�
сячи человек.

ПИСЬМО ДОЙДЕТ
БЫСТРЕЕ

Как ускорить процесс доставки

заказных писем, бандеролей и

посылок — этот вопрос на днях в

Орле рассматривали сотрудни�

ки почтовой службы.

По итогам совещания, сообщает
пресс�служба УФПС Орловской об�
ласти, был разработан ряд предло�
жений по оптимизации и ускорению
прохождения регистрируемых от�
правлений на каждом их этапе — от
приема и до доставки адресату. Все
предложения, собранные в ходе со�
вещания, переданы во ФГУП "Почта
России" для дальнейшей разработ�
ки технологии их внедрения во всех
российских регионах.

МУЗЫКАЛЬНОЕ 
УЧИЛИЩЕ НЕ ЗВУЧИТ
Руководство Орловского музучи�

лища обратилось в Министер�

ство культуры РФ с просьбой о

выделении средств на приобре�

тение нового концертного рояля.

Все имеющиеся в городе про�
фессиональные инструменты за де�
сятилетия эксплуатации пришли в
негодность. 

Тишина в стенах училища вызва�
на не только отсутствием рояля. Вот
уже третий учебный год здесь за�
крыт концертный зал. В прошлом
году на ремонт было истрачено 750
тысяч рублей, выделенных област�
ным управлением культуры. В этом
году средства не выделялись, учи�
лище страдает от нехватки учебной
аудитории и зала, а жители города
лишены возможности посещать
приятные концертные вечера в сте�
нах училища. 

Информагентство 

"Орловской правды".

В СТРАНЕ 

И МИРЕ

ВЕНГЕРСКИЕ ЗАКУСКИ 
ВОЗВРАЩАЮТСЯ

В сочинской резиденции
"Бочаров Ручей" прошла
встреча Президента
России В.В. Путина и
премьер�министра Вен�
грии Ференца Дюрчаня,
на которой подписан ряд
экономических согла�
шений.
Одним из основных стало

соглашение о сотрудниче�
стве в области сельского
хозяйства и пищевой про�
мышленности. В минувшем
году товарооборот между
Россией и Венгрией достиг
рекордных отметок со вре�
мен распада советского
блока — 6 миллиардов дол�
ларов. В 2006 году за шесть
месяцев он прирос еще на
40 процентов. 

Премьер Венгрии пообе�
щал россиянам, что люби�
мые ими продукты снова
вернутся на столы. Но этим
дело не ограничится: согла�
шения по "сельскохозяй�
ственному блоку" позволят
модернизировать многие
аграрные и пищевые пред�
приятия не только Венгрии,
но и России. 

ПОДАРОК 
ИЛИ ВЗЯТКА?

Министр финансов Рос�
сии Алексей Кудрин
предлагает ввести конт�
роль за подарками чи�
новникам — как метод
борьбы с коррупцией.   
Кудрин высказался на эту

тему в Сингапуре, где нахо�
дится с визитом. В Сингапу�
ре, отметил он, чиновникам
можно дарить подарки. Од�
нако, если подношение ока�
зывается дорогим, чинов�
ник обязан продать его на
аукционе, а деньги пере�
дать в бюджет.

УГРОЗАМИ 
НЕ ДОГОВОРИШЬСЯ

Президент Франции Жак
Ширак предложил ком�
промиссный вариант
для возобновления пе�
реговоров по иранской
ядерной программе,
предполагающий одно�
временные приостанов�
ку обогащения урана и
снятие угрозы санкций в
отношении страны. 
Ширак сказал в эфире

французского радио перед
отбытием на сессию Гене�
ральной Ассамблеи ООН в
Нью�Йорке: "Я не верю в
решение без диалога". Вме�
сте с тем Ширак и не ис�
ключил полностью возмож�
ности введения санкций на
самом деле, однако заявил,
что они должны быть "уме�
ренными и уместными".

Между тем вчера США
заявили, что готовы начать
переговоры с Ираном при
условии, что он временно
прекратит работы по обога�
щению урана.

По сообщениям

информагентств.

тить. Прежде всего это невоз�
можность участвовать в борь�
бе за президентский грант  до�
школьным образовательным
учреждениям, школам�интер�
натам, учреждениям начально�
го и среднего профессиональ�
ного образования, а также их
педагогическим работникам.
Приобретение учебно�нагляд�
ных пособий и оборудования,
подключение школ к Интерне�
ту, приобретение автобусов
также распространяется толь�
ко на общеобразовательные
школы, а другие образова�
тельные учреждения не охва�
чены проектом. Медленными
темпами идет подключение
школ к сети Интернет.

 ПРОЕКТ "ДОСТУПНОЕ 
И КОМФОРТНОЕ ЖИЛЬЕ —

ГРАЖДАНАМ РОССИИ"
Квартирный вопрос был и

остается для россиян самым
болезненным. И даже  в ходе
реализации специального
нацпроекта пока вопросов  и
проблем гораздо больше, чем
ответов и их решений.

Вопросы развития системы
оказания бюджетной под�
держки молодым семьям при
приобретении (строительстве)
жилья, в том числе на оплату
первого взноса при получении
ипотечного кредита на эти це�
ли, нашли свое отражение в
федеральной подпрограмме
"Обеспечение жильем моло�
дых семей".

С 2004 года эти вопросы уже
решались областной целевой
программой "Жилье для моло�
дой семьи", в рамках которой с
помощью бюджетных субсидий
в размере 13,5 млн. рублей 83
семьи смогли приобрести соб�
ственные квартиры. Тринадцати

семьям, у которых родились де�
ти, выделено субсидий на сум�
му 2,4 млн. рублей из средств
федерального бюджета. 

Однако по подпрограмме
"Обеспечение жильем моло�
дых семей" необходимо ис�
полнение обязательств перед
88 семьями старше 30 лет, но
включёнными в программу до
1.01.06 г.  Не во всех районах
области приняты муниципаль�
ные программы "Обеспечение
жильём молодых семей". 

В реализации других на�
правлений тоже есть пробле�
мы. По подпрограмме "Обес�
печение земельных участков
коммунальной инфраструкту�
рой в целях жилищного строи�
тельства"   муниципальные об�
разования области уклоняют�
ся от участия в ней, не выделя�
ют средства муниципальных
бюджетов на ее реализацию.
Из сельских районных админи�
страций только Кромской рай�
он дал предложения по учас�
тию в программе и выставил
один участок для участия в
конкурсе. К тому же много
проблем, связанных с выделе�
нием субсидий на погашение
процентных ставок, обеспече�
нием гарантий Орловской об�
ласти по кредитам в рамках
программы.

По подпрограмме  "Увели�
чение объемов жилищного
строительства" предваритель�
ный анализ темпов строитель�
ства жилья по области за 7 ме�
сяцев текущего года свиде�
тельствует о том, что муници�
пальные образования области
не ведут работу по привлече�
нию инвесторов в жилищное
строительство, участию в фе�
деральных программах, не
предусматривают средства
местных бюджетов для софи�
нансирования этих программ.

По подпрограмме "Обеспе�

чение жильем ветеранов, ин�
валидов и семей, имеющих де�
тей�инвалидов"  размер пре�
доставляемых субсидий из
федерального бюджета не по�
зволит льготникам приобрести
жилье, дающее основание для
снятия их с учета в качестве
нуждающихся в улучшении жи�
лищных условий. Решение жи�
лищных проблем членов се�
мей ветеранов, инвалидов ме�
роприятиями не предусмотре�
но.

Проблема обеспечения жи�
льем граждан, выезжающих из
районов Крайнего Севера и
приравненных к ним местнос�
тей, остается одной из наибо�
лее острых социальных проб�
лем. За 7 лет — с 1999 по 2005
год — Орловской области вы�
делено лишь 15 субсидий на
сумму 3,196 млн. руб. За счет
этих средств приобретено жи�
лья общей площадью 674,1
кв.м. Многие граждане состо�
ят на учете нуждающихся в
улучшении жилищных условий
более 10 лет, что вызывает
большое количество жалоб и
обращений в адрес Президен�
та и Правительства РФ. В на�
стоящее время на очереди
стоит 81 семья этой катего�
рии.

За период с 1999 по 2004
год в Орловской области в со�
ответствии с приказами Мин�
фина России для граждан, уво�
ленных с военной службы, вы�
делено 387 сертификатов на
сумму 125,8 млн. рублей.

До 2010 года предполагает�
ся получить из федерального
бюджета на эти цели 1,5 млрд.
рублей.

Распоряжением Правитель�
ства РФ от 22 мая 2006 г. 
№ 732�р для граждан, уволен�
ных с военной службы, в 2006
году из федерального бюдже�
та будет выделено 45,6 млн.

рублей, что позволит выдать
сертификаты примерно 57
очередникам.  Для граждан,
выезжающих из районов Край�
него Севера, — в сумме 686,1
тыс. рублей, что позволит вы�
дать только один(!) сертифи�
кат для первоочередника. По
остальным категориям (вы�
нужденные переселенцы, уча�
стники ликвидации катастро�
фы на ЧАЭС) сумма бюджет�
ного финансирования выдачи
государственных жилищных
сертификатов федеральными
органами власти не определе�
на.

В настоящее время  одоб�
рена областная программа
модернизации объектов ком�
мунальной инфраструктуры на
период до 2010 года. Она
предусматривает ежегодное
финансирование из областно�
го бюджета в объеме 150 мил�
лионов рублей (в т.ч. 50 млн.
рублей на работы по пересе�
лению граждан из ветхого и
аварийного жилищного фон�
да), что должно привести к
снижению уровня износа объ�
ектов коммунальной инфра�
структуры с 57% в 2006 году до
50% в 2010 году. При этом  до�
лю средств внебюджетных ис�
точников планируется увели�
чить к 2010 году до 40 %, а до�
ля частных компаний в общем
количестве всех организаций
коммунального комплекса об�
ласти увеличится до 30%.

Общий объем финансиро�
вания программы модерниза�
ции объектов ЖКХ в регионе за
счет средств всех источников
в период с 2006 по 2010 год
должен составить более 1,5
млрд. рублей.

В соответствии с планом�
графиком в части модерниза�
ции объектов коммунальной
инфраструктуры из федераль�
ного бюджета на 2006 год вы�

делено 27 млн. рублей на рас�
ширение очистных сооруже�
ний города Ливны, перевоору�
жение насосных станций Орла
и перекладку коллекторов го�
рода Орла. Заметим, что эта
сумма (27 млн. руб.) для обла�
сти ничтожно мала.  Поэтому
говорить о том, что качество
предоставляемых коммуналь�
ных услуг в ближайшее время
будет значительно улучшено,
пока очень рано. 

ПРОЕКТ "РАЗВИТИЕ АПК"
Основными проблемами, с

которыми сталкиваются сель�
скохозяйственные товаропро�
изводители в ходе реализации
национального проекта, явля�
ются длительный процесс
оформления и прохождения
документов, сложности с фор�
мированием залоговой базы, в
том числе "короткий" перечень
объектов, которые могут высту�
пить в виде залога, высокие за�
логовые коэффициенты, изно�
шенность залоговых объектов.

Общая сумма инвестиций в
реализацию проекта составит
более 9 млрд. руб.

Из 5 млрд. руб. инвестиций
ООО "Знаменский СГЦ" в 2006
году освоит 2,5 млрд. руб. В
этом году планируется введе�
ние в эксплуатацию репродук�
тора на 4800 голов, станции
искусственного осеменения и
других объектов.

ЗАО "Орелсельпром" из 2
млрд. руб. инвестиционных за�
трат планируется освоить в
2006 году 840 млн. руб.

ЗАО "Ломовское" в текущем
году планируется освоить 145
млн. руб. из 618 млн. руб., по�
лученных в рамках проекта
кредитных ресурсов.

ОАО "Агрофирма "Ливенское
мясо" в 2006 году планируется

освоить 150 млн. руб. До конца
этого года будут введены в экс�
плуатацию молочный комплекс
на 500 голов и свинарник�откор�
мочник на 1000 голов.

В целом же по области к
2007 году за счет создания
полноценной кормовой базы,
модернизации технологии со�
держания и доения, повыше�
ния генетического потенциала
продуктивности объемы про�
изводства молока будут увели�
чены на 36,7 тыс. т (12%), мяса
крупного рогатого скота — на
3,4 тыс. т (10%), в том числе на
4% — за счет роста продуктив�
ности и на 6% — за счет увели�
чения численности поголовья
на откорме. Наиболее интен�
сивное развитие намечено в
свиноводстве и птицеводстве.
Производство свинины увели�
чится на 25,7 тыс. т (76,0%), в
т.ч. на 31% — за счет роста
продуктивности и на 49% — за
счет роста поголовья. Объемы
производства мяса птицы бу�
дут увеличены в 1,4 раза в
2006�м и в 2,6 раза — 2007 го�
ду.

В рамках реализации про�
екта предусматривается со�
здание в населенных пунктах
сельскохозяйственных потре�
бительских кооперативов. 14
уже создано, в том числе 10
кооперативов по заготовке,
снабжению, сбыту продукции
и 4 кредитных кооператива. В
настоящее время ими оформ�
лено кредитов на сумму 4 млн.
рублей. 

Крестьянские (фермер�
ские) хозяйства, имеющие хо�
рошую производственную ба�
зу, участвуют в реализации на�
ционального проекта по раз�
витию животноводства. За
первое полугодие текущего
года КФХ заключено 140 кре�

дитных договоров, оформле�
но краткосрочных кредитов
сроком до 2 лет на сумму 137
млн. руб., инвестиционных пя�
тилетних кредитов на сумму
24 млн. руб. Владельцами лич�
ных (подсобных) хозяйств
оформлено 977 кредитных до�
говоров и получено кредитных
ресурсов на сумму 134 млн.
рублей. 

Орловская область активно
включилась в реализацию при�
оритетного национального
проекта "Развитие АПК" по
обеспечению доступным жи�
льем молодых семей и моло�
дых специалистов. Реализа�
ция этого направления позво�
лит во многом решить кадро�
вую проблему на селе, при�
влечь в сельскую местность
наиболее трудоспособных мо�
лодых людей.

В текущем году планирует�
ся обеспечить жильем 210 мо�
лодых семей и молодых спе�
циалистов, на эти цели пред�
усмотрены средства феде�
рального бюджета в размере
35,7 млн. рублей, средства об�
ластного бюджета в размере
46,7 млн. рублей, средства ра�
ботодателей или молодых се�
мей, специалистов составят
105,2 млн. рублей. Из феде�
рального бюджета в рамках
реализации федеральной це�
левой программы "Социаль�
ное развитие села до 2010 го�
да" в текущем году выделяется
18 млн. рублей на меропри�
ятия по улучшению жилищных
условий граждан. С помощью
этих средств, а также средств
областной программы "Сла�
вянские корни" планируется
обеспечить жильем 135 граж�
дан, ввести в эксплуатацию
16250 кв. м жилья. Кроме того,
до конца текущего года будет
введено в эксплуатацию 208
км внутрипоселковых газовых
сетей, проложено 23,2 км се�
тей водоснабжения.

Подготовила 

Дина ЯГУПОВА.

ЧТО СДЕЛАНО, ЧТО ПРЕДСТОИТ

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

Десятки жителей с улиц, примыкаю�
щих к автовокзалу, пришли на первый
выездной прием, который провел пред�
седатель горсовета В.И. Уваров в зда�
нии ЖЭУ №10. Не смогли проигнориро�
вать эту "очную ставку" и представите�
ли администрации района, начальники
МУПов и ЖЭУ. Проблемы горожан зву�
чали из первых уст. К примеру, букваль�
но  кричащая ситуация складывается в
доме №2 по улице Автовокзальной: он
давно находится в аварийном состоя�
нии, общественный туалет во дворе
практически развалился, колонка водо�
провода расположена далеко от дома.
По большому счету, людям все равно,
какая ветвь власти в городе за что отве�
чает, главное, чтобы жить по�человечес�
ки. Действенность подобных встреч,
очевидно, будет определяться способ�
ностью и желанием городских властей
находить общий язык. 

Вместе с тем задача этих приемов
не сводится только к решению отдель�
ных проблем и пожеланий. Особая ак�
туальность их и в том, что до конца го�
да жители многоквартирных домов

должны будут определиться с выбором
схемы обслуживания жилья. Вопросов
на эту тему у орловцев тоже немало, и
получить на них компетентный ответ
подчас нелегко. На запланированных в
разных районах города встречах наме�
чено всесторонне обсудить и пробле�
му реформирования жилищно�комму�
нального хозяйства.

В.И. Уваров считает, что в момент
перехода ЖКХ на рыночные рельсы
власть не имеет права оставлять горо�
жан один на один с далеко не одно�
значной реформой. Депутаты планиру�
ют такую форму работы с жителями —
выездные приемы — сделать традици�
онной.

Олег ПЕТРОВ.

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

Что тут скажешь? Возмуще�
ние Татьяны Александровны
понятно — в квартире сырость,
болеют дети. Можно понять и
людей, которые, устав от
"удобств во дворе", решили
провести воду и канализацию,
причем заплатив за это нема�
лые деньги.

Затем появились проблемы
у остальных жителей окрестных
домов. Непролазная грязь во
дворе постепенно становилась
привычной картиной. Работы по прове�
дению воды и прокладке канализации в
две квартиры дома № 11 по Старо�Мо�
сковскому шоссе вел индивидуальный
предприниматель В.Д. Некрасов. Он,
кстати, утверждает, что после того как
они были завершены, его работники
все за собой убрали. Более того, не
возражает в случае необходимости
приехать и убрать во второй раз… 

Внесли свою лепту в "благоустрой�
ство" двора и работники "Орелгортеп�
лоэнерго". Как мне рассказали в ЖЭУ
№ 24, большущая яма во дворе — их
рук дело. Вокруг неё — хлипкая заго�
родка, внутри — пустые бутылки и про�
чий мусор.

Впрочем, жильцам не так уж и важ�
но, кто, что и  в какой части двора про�
водил. Важнее другое — кто будет при�
водить двор в порядок. Пытаясь это вы�
яснить, я позвонила в МУП ЖРЭУ № 3,
обслуживающее жилой фонд Железно�
дорожного района. Главный инженер
В.И. Седов пообещал разобраться и
найти виновных. Кстати, им в случае от�
каза ликвидировать последствия своей
деятельности придется заплатить
штраф, т.к. статью 3.8 Закона Орлов�
ской области "Об ответственности за

административные правонарушения"
№ 304 от 4 февраля 2003 г. никто не от�
менял. Согласно этой статье провинив�
шегося или предупреждают, или штра�
фуют (мера наказания определяется на
административных комиссиях). Для
должностных лиц сумма денежного
взыскания составляет от 20 до 50 МРОТ
(от 2 до 5 тысяч рублей). 

Тем временем для жильцов каждый
поход на улицу оборачивается сюрпри�
зами — от грязной обуви до травм. На�
талья Александровна Студенникова,
проживающая в доме № 3, рассказы�
вает, что особенно тяжело приходится
в дождливую погоду: "Кругом грязь,
слякоть, не пройти даже в магазин.
Скачем, как белки". 

Труднее всего приходится пожилым
людям и инвалидам, а уж посторонним
во двор лучше и не соваться, особенно
когда стемнеет. Только чудом несколь�
ко недель назад удалось избежать тра�
гедии. Я не преувеличиваю — совсем
недавно во дворике "красовалась" еще
одна яма. Никакого ограждения вокруг
нее не наблюдалось. Сергей Шуточкин
и его подруга, возвращавшиеся из гос�
тей,  не знали о местной "достоприме�
чательности". Они и не заметили, как

провалились. Сергей отделался лег�
ким испугом, а его спутница получила
серьезную травму ноги. Пострадавшие
не смогли выбраться без посторонней
помощи — глубина ямы была около
двух метров. Интересно, что главный
инженер ЖЭУ №24, обслуживающего
дома злополучного двора, А.Н. Шибае�
ва о случившемся и не подозревала. 

Эту яму засыпали. По поводу другой
— сливной — мне также довелось ус�
лышать немало жалоб. Штука�то по�
лезная, предназначена для жидких от�
ходов,  да вот незадача — пахнет уж
больно отвратительно, так как чистит�
ся нерегулярно.

Нареканий к работе своего ЖЭУ у
жильцов полно. Вот что пишет в редак�
цию жительница дома № 3 Панфилова
(имя и отчество женщина не указала):
"…Почти во дворе находятся сливная
яма, туалет и мусорные баки… Мусор не
убирается уже в течение двух недель.
Появились стаи собак; запах — невоз�
можно открыть окно…" Все изложенные
в письме факты А.Н. Шибаева подтвер�
ждает. С одной лишь оговоркой: ЖЭУ в
происходящем не виноват. Подводят,
мол, сотрудники спецавтобазы — систе�
матически срывают график вывоза как
жидких, так и твердых бытовых отходов. 

Антонина Николаевна также завери�
ла меня, что все работы на территории
двора проводятся с ведома ЖЭУ, и те,
кто был в них задействован, непремен�
но приведут территорию в божеский
вид. Может, до асфальта дело и не дой�
дет, но землю обязательно разровняют
и засыпят щебенкой. Хочется верить,
что большие проблемы маленького
двора наконец�то будут решены. 

Ирина АЛЕШИНА.

P.S. Когда верстался номер, в ре�
дакцию позвонила одна из героинь
статьи и сообщила, что часть двора
уже разровняли и собираются засы�
пать щебенкой.

БОЛЬШИЕ ПРОБЛЕМЫ 
МАЛЕНЬКОГО ДВОРА

"Крик моей души заключается в том, что открыли "Сбере�
гайку", построили аптеку на ул. Гагарина, сейчас строят авто�
стоянку, но никто не подумал о благоустройстве, а именно о
дороге, которая ведет к дому № 93 по улице Нормандии�Не�
ман. Все, кто задействован в строительстве, приняли участие
в окончательном разрушении дороги. 

Мы неоднократно обращались к руководству ЖЭУ�1 с
просьбой сделать тротуар и 100 метров дороги с улицы Гага�
рина до дома, но ответ один: нет денег" —  это строки из пись�
ма ветерана труда И.Ф. Богатырева из Орла.  

Получив такое послание, мы не могли не отреагировать на
"крик души" и выехали по указанному в письме адресу. 

Расположена дорога, о которой шла речь в письме, возле
бывшего магазина "Универсам" по ул. Гагарина, ныне закры�
тому на ремонт (рядом с магазином "Сберегайка"). Состоя�
ние асфальта, вызывающее у автора письма столько нарека�
ний, и впрямь далеко от  идеального — с учетом всех имею�
щихся колдобин и рытвин. 

Руководство ЖЭУ�1 понять можно: наверняка помимо до�
роги проблем хватает, тем более что зима не за горами. Мы
обратились к коммунальщикам за разъяснениями. По словам
главного инженера этого ЖЭУ И.В. Чистякова, средства изыс�
киваются, и, возможно, уже этой осенью дорога будет отре�
монтирована.

Ирина СОКОЛОВА.

ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО

НИКТО НЕ ПОДУМАЛ О ДОРОГЕВЛАСТЬ В ОТВЕТЕ ПЕРЕД ГОРОЖАНАМИ

ПРОТОКОЛ № 7	3
ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

(вид конкурса)

г. Орел, ул. Пионерская, д. 5 12 июля 2006 года
(место проведения процедуры оценки и сопоставления)

1. Наименование предмета конкурса: закупка колесного трактора для  Главного управления
МЧС России по Орловской области.

2. На заседании конкурсной комиссии по оценке и сопоставлению заявок на участие в конкурсе
присутствовали: председатель конкурсной комиссии, члены конкурсной комиссии, секретарь кон�
курсной комиссии.

3. Процедура вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе была проведена конкурсной
комиссией с 11 часов 00 минут по 11 часов 50 минут 3 июля 2006 года по адресу: г. Орел, ул. Пионер�
ская, д. 5 (протокол вскрытия конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе и открытия до�
ступа к поданным в форме электронных документов заявкам на участие в открытом конкурсе № 7�1
от 3 июля 2006 г.).

4. Процедура рассмотрения заявок на участие в конкурсе была проведена конкурсной комиссией в пе�
риод с 12 часов 00 минут 3 июля 2006 года по 17 часов 00 минут 11 июля 2006 года по адресу: г. Орел, ул. Пи�
онерская, д. 5 (протокол рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе № 7�2 от 11 июля 2006 г.).

5. Процедура оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе проводилась конкурсной ко�
миссией в период с 10 часов 00 минут 12 июля 2006 года по 13 часов 00 минут 12 июля 2006 года по
адресу: г. Орел, ул. Пионерская, д. 5.

6. На процедуре оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе была рассмотрена заявка:

№ 
п/п

Наименование
(для юридического

лица), 
фамилия, имя,
отчество (для

физического лица)
участника конкурса

Организационно�
правовая 

форма

Место нахождения
(для юридического

лица), место
жительства (для

физического лица)

Почтовый 
адрес

Паспорт�
ные

данные
(для

физичес�
кого

лица)

Номер
контактного

телефона

1. "Экспертцентр" Закрытое
акционерное

общество

125190, 
г. Москва,

Ленинградский
проспект, д. 80,

корп. Г

141570, МО,
Солнечногорский

район, пос.
Менделеево,

промзона ФГУП
"ВНИИФТРИ",

корп. 24

(495) 
535�08�77,
744�81�34

7. Участникам конкурса были предложены следующие условия исполнения контракта:

№ 
п/
п

Наименование (для юридичес�
кого лица), фамилия, имя, от�

чество (для физического лица)
участника конкурса

Условия исполнения государственного или муниципального контракта

1. "Экспертцентр" 678000 3�й квартал 2006 г. Аванс 30%

Стоимость, руб. Срок поставки Оплата

8. Конкурсная комиссия оценила и сопоставила заявки на участие в конкурсе в соответствии с
критериями и порядком, указанными в извещении о проведении конкурса и конкурсной
документации (приложение № 1), и приняла решение: признать победителем конкурса

закрытое акционерное общество "НТЦ "Экспертцентр"
(наименование (для юридического лица), фамилия, имя, отчество (для физического лица) участника конкурса)

г. Москва, Ленинградский проспект, д. 80, корп. Г                                     
(почтовый адрес участника конкурса)

9. Протокол оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе составлен в двух экземплярах,
один из которых остается у заказчика, уполномоченного органа. Второй экземпляр протокола и
проект государственного (муниципального) контракта, который составляется путем включения
условий исполнения контракта, предложенных победителем конкурса в заявке на участие в
конкурсе, в проект контракта, прилагаемый к конкурсной документации, заказчик, уполномоченный
орган в течение трех дней со дня подписания протокола обязуются передать победителю конкурса.

10. Настоящий протокол будет опубликован в газете "Орловская правда" и размещен на
официальном сайте www.adm.orel.ru

11. Настоящий протокол подлежит хранению в течение трех лет с даты подведения итогов
настоящего конкурса.

12. Подписи.

ОБЪЯВЛЕНИЕ


